

nen sanción en el Código Penal... el cual, como otras muchas cosas no conoce el señor Picaeva, pues en su libro III, Título... las faltas de imprenta no se refieren a mí. Se refieren a los exherederos de «La Vaseo Belga» y se relacionan con la renuncia...

tercer punto.—El señor Picaeva no se ha limitado a negar que el Sr. Picaeva se habló de mi colaboración en la creación de «La Papelera Española». Niega sin embargo, que dicha colaboración existiese para otra cosa que para el ingreso de «La Papelera Española» en la fusión. Y en esto, como en todo, está lastimosamente desmentado. Por razones...

responsabilidad alguna. La obligación efectiva—por lo cual no había yo de rectificar noticias ciertas—comenzó después que el «Laurak-Bat» quedó comprometida a entrar en la fusión. Tampoco atestigüé, con muertos; díjame los accionistas de «La Papelera Navarra», de Pamplona y de los periódicos de Madrid que quisieron que yo me comprometiera con el Sr. Picaeva, a mis servicios desinteresados, no pago de los mismos.

El señor Picaeva no ha rendido cuenta de los treinta millones de pesetas que en una u otra forma le entregaron, ni de la cantidad que le entregaron, ni de la cantidad que le entregaron, ni de la cantidad que le entregaron...

Entre las condiciones impuestas a la sociedad formada por los señores Picaeva, Zuriadua, Bayo y Urgoiti, por los accionistas de las fábricas, se dice que por aquella sociedad había de aportar necesariamente a la fusión la fábrica «La Gerundense». Esa fábrica no ha sido aportada...

Existencias 664.629,74
Inmuebles 2.788.346,60
Partes. 703.689,49
Total. 4.158.665,82

juizado de San Sebastián, por el delito de atentado a los agentes de la autoridad, y seguida contra Victoriano Sánchez...

El hecho de autos es el siguiente: Sobre las cuatro de la tarde del día 4 de Junio último, se hallaba de servicio el guardas de custodia Sebastián García, en la calle de Legazpi.

Miguel Vega
Tras larga y penosa enfermedad, dejó ayer de existir, el que fué en vida don Miguel Vega Errati, antiguo y famoso pelotari, que tantos triunfos consiguió alcanzar en cuantos frentes se presentó.

Nombramientos
Por el Rectorado ha sido nombrado por concesión de ascenso maestro en propiedad para las escuelas completas de los señores Herrán, Eibar y Egobari, respectivamente, don Prudencio Gómez Herrero, don Tomás Rodríguez Palacios y don Lucio Gómez Galán.

Juzgado municipal
Hoy se despacharán en este centro judicial los asuntos que a continuación se expresan:
Un juicio de faltas contra dos individuos, hombre y mujer, ambos de nacionalidad francesa, por promover escándalo en la calle de Ilizuruz de las pasadas.

De la Alcaldía
Por la Alcaldía de esta ciudad han sido aprobados los asuntos de expediente que se citan a continuación:
De don Francisco Larrea, unos planos que ha presentado para verificar alguna obra en el barrio de Ategorrieta.

Vapor Donostia, que está descargando carbón.
Vapor Harriani que lo verifica de diferente modo, en el muelle de San Sebastián, Estado del mar, movido.

Puerto de Pasajes
En nuestro vecino puerto de Pasajes hubo ayer el siguiente movimiento de buques:
Entradas:
Vapor español Vizcaya, de Santander, con carga de pasajeros y mercancías.

Teatro Principal
Quinta «matinée» de abono para hoy y mañana.
En el teatro de esta ciudad se representará el día de hoy y mañana el drama en cuatro actos original de Hermann Sudermann, «El hijo del viento».

Una sentencia
La Audiencia provincial de esta ciudad ha dictado auto en el incidente de competencia promovido por el letrado don Carlos San Larumbe de nombre de Valiente, en demanda de que se le declare competente para el delito de injurias a la autoridad por medio de la imprenta, en el periódico titulado «El Cisno».

Orfeón Bonstarrara
A las personas que hubiesen recibido circular de esta asociación, por medio de protectores, y que por olvido no han sido todavía recogidas, se les suplica tengan la amabilidad de remitirlas al secretario de esta asociación, Miguel Agustín Basurko, imprenta Baroja.

Telegrama detenido
En la Central de telégrafos se halla detenido un despacho procedente de Haro a nombre de Inlup Huen, sin señas.
Pájaro de cuenta
El sábado último denunció a la inspección municipal, el dueño de un establecimiento de la calle de Oquendo, don Juan Echeburua, que por haberse encontrado en su tienda un sujeto en cueña y desaparecido.

Denuncias y faltas
Ayer fueron denunciadas por los hechos que se expresan, las siguientes personas, en la inspección de policía urbana:
En la plazuela de Lasala, fueron denunciados cuatro chicos a los que se les venía persiguiendo desde la mañana por haber estado jugando a la pelota en las fachadas de esta parroquia.

Telegrama del Vicario
En la inspección de vigilancia de esta provincia se recibió ayer a las tres de la madrugada el telegrama que publicamos al cerrar la edición de nuestro número...

Viaje del «Germanic»
El vapor «Germanic», de la Mala Real, ha tenido una larga travesía en su último viaje de Nueva York a Queenstown. Los pasajeros que en esta travesía contaban cosas horribles de las furiosas ráchagas que azotaron continuamente al trasatlántico y del huracán que se desencadenó cuando se le aproximaba a las costas de Irlanda.

Desde Zumaya
De nuestro correspondiente:
He oído la relación que con los tripulantes de la «Germanic» se hizo el día de ayer, en la travesía que acaban de hacer.
Viendo de Cádiz, con cargamento de carbón, el vapor de don Juan de Ortega y a distancia de 15 millas, se desencadenó un fuerte temporal de O. del E. «e».

Orfeón Bonstarrara
A las personas que hubiesen recibido circular de esta asociación, por medio de protectores, y que por olvido no han sido todavía recogidas, se les suplica tengan la amabilidad de remitirlas al secretario de esta asociación, Miguel Agustín Basurko, imprenta Baroja.

Registo civil
En el Juzgado de primera instancia de San Sebastián se han inscrito ayer las siguientes inscripciones:
NACIMIENTOS.—Trinidad Martín y Yacana, Adón José Barrenechea y Marticorena, Josefina Gregoria Sorondo y Martínez.

descaño de todos los fallecidos en el pueblo.
Oció el presbítero Don Antonio Azpilicueta, estando la oración sagrada a cargo del coadjutor de esta parroquia D. Eugenio Berruete, que estuvo muy hábil, habiendo sido objeto de calurosos elogios, su brillante sermón.

Bellas Artes
Esta tarde se verificará la anunciada mañana, poniéndose en escena la preciosa comedia de los actores que forman el «Carrón Las señoritas», y el jugete cómico Los conejos.

Se aguilá
Una bodaga en punto céntrico de la población, informada en esta Administración.

Cañé de Europa
Penúltimo concierto de flauta por el señor Basurko.

LA VILLA DE BILBAO
GALLE REINA REGENTE,
Fábrica de las señoras Jergones y mantas, garantizadas. Muebles de todas clases.

Reumáticos
Curación rápida y segura con Selloforina Larman, según el método de la Dra. J. Larman, 16 dosis 5 pesetas. Casas de San Sebastián.

LA VOZ DE GUIPUZCOA
se vende en Bilbao en los establecimientos de don Ildefonso Irala, Gran Vía, 59 y Plaza Nueva, 7.